



PRESS RELEASE FOR IMMEDIATE RELEASE

Canada's Cold War Museum celebrates a milestone anniversary: 25 years of the Diefenbunker

Ottawa, Ontario, November 13, 2023 — For its 25th anniversary as a museum and national historic site, the Diefenbunker: Canada's Cold War Museum celebrates its transformation through the years and announces new opportunities for visitors to descend into history.

Twenty-five years ago, this Cold War artifact was at risk of being lost to history forever. After 32 years of operation as a military communications facility and the centre for Canada's defence against nuclear attack during the Cold War, the Diefenbunker was decommissioned and stripped of all its machinery and furnishings. Fortunately, a group of local volunteers stepped forward to preserve the building, transforming it into a museum that was first opened to the public in 1998.

Today, the Diefenbunker has grown to be a one-of-a-kind museum that offers an immersive look into the past by preserving Canada's Cold War artifacts and stories. The museum has welcomed over 900,000 visitors underground since 1998, and its collections and archives now hold over 11,000 artifacts. The Diefenbunker serves as an important platform for learning and building community and is a significant driver of tourism in rural West Ottawa.

"We are conserving and interpreting a unique building with a remarkable story," says Diefenbunker Executive Director Christine McGuire. "We are grateful to the visitors, donors, partners, and community supporters who have allowed us to safeguard this treasured piece of Canadian history and share relevant lessons from the Cold War for future generations."

We invite you to take advantage of our 25th anniversary offerings this fall:

- On weekends, sleuth your way through the bunker to solve a family-friendly mystery puzzle and spin our prize wheel for a limited-time discount or giveaway.
- Savour a slice of the past with creative whisky and food pairings, a walk through history, and a silent auction at our Whisky Tasting Fundraiser on Saturday, November 18.
- Consider your response to our uncertain future with *Cold Comfort for a Hot World*, our 2023 Artist-in-Residence exhibition featuring the musical works of Wind Up Radio.
- Snap a photo in our favourite spots in the bunker — have a seat at the Prime Minister's desk or take on the role of the Governor General in the War Cabinet Room.
- Pick up a limited-edition commemorative pin and other Diefenbunker-themed merchandise items that are now available in our Gift Shop.
- Read our 25 artifact features to discover Cold War stories behind never-before-seen artifacts from the museum's collections and archives.

Other new museum offerings open to visitors this year include **two permanent exhibitions** that share diverse perspectives and defining moments from Canada's Cold War history, a **virtual reality experience** simulating an emergency preparedness scenario, plus an **above-ground Interpretive Trail** that gives clues to the secrets of the underground bunker below. You can also immerse yourself in the Diefenbunker's stories by taking a **Guided Tour** or by using our free nine-language **Audio Guide**.

Take advantage of all the museum has to offer in our anniversary year by purchasing an Annual Pass. You'll receive unlimited general admission for a full year, along with behind-the-scenes insights to our programs and events. Repeat history at the Diefenbunker and contribute to our efforts to preserve Canada's most significant Cold War artifact for future generations.

Join us at the Diefenbunker to celebrate our 25th anniversary. [Book your visit today](#) to descend into history, 75 feet underground.

-30-

Image captions:



1: Visitors walk down the Diefenbunker's Blast Tunnel. Courtesy of the Diefenbunker: Canada's Cold War Museum.



2: In honour of the Diefenbunker's 25th anniversary, Diefenbunker staff, volunteers, Board members, alumni, founding members, and community supporters gather for a night of reflection and rediscovery and to look ahead to the next 25 years. Courtesy of the Diefenbunker: Canada's Cold War Museum.

Additional images are available upon request.

For more information, please contact:

Jordan Vetter
Marketing and Communications Manager
Diefenbunker: Canada's Cold War Museum
j.vetter@diefenbunker.ca
613-839-0007 x274

About the Diefenbunker: Canada's Cold War Museum

25 years of sharing history, 75 feet underground. The Diefenbunker: Canada's Cold War Museum, a once-top secret, four-storey underground bunker, was originally designed as the centre for Canada's defence against nuclear attack during the Cold War. Since 1998, the Diefenbunker has operated as a one-of-a-kind museum, national historic site, and non-profit, charitable organization preserving and promoting Canada's Cold War history. The Diefenbunker's unique experiential learning environment, along with its award-winning programs, events, and exhibitions, draws visitors from around the world. More than a museum, the Diefenbunker is a place where visitors can immerse themselves in stories and artifacts from the past, and take away lessons for the future.

Diefenbunker: Canada's Cold War Museum

diefenbunker.ca | [@diefenbunker](https://www.instagram.com/diefenbunker)

3929 Carp Road, Ottawa, Ontario K0A 1L0

COMMUNIQUÉ DE PRESSE POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

Le Musée canadien de la Guerre froide célèbre un anniversaire marquant : les 25 ans du Diefenbunker

Ottawa (Ontario), le 13 novembre 2023 — À l'occasion de son 25^e anniversaire comme musée et lieu historique national, le Diefenbunker - Musée canadien de la Guerre froide célèbre son évolution au fil des ans et annonce de nouvelles occasions pour sa clientèle de plonger au cœur de l'histoire.

Il y a vingt-cinq ans, cet artéfact de la Guerre froide risquait d'être perdu à jamais pour l'histoire. Exploité pendant 32 ans comme installation de communications militaires et centre de la défense du Canada contre les attaques nucléaires pendant la Guerre froide, le Diefenbunker a ensuite été mis hors service et dépouillé de sa machinerie et de son mobilier. Heureusement, un groupe de bénévoles locaux s'est mobilisé pour préserver le bâtiment, le transformant en un musée ouvert au public pour la première fois en 1998.

Aujourd'hui, le Diefenbunker est devenu un musée unique en son genre offrant un regard immersif sur le passé en préservant les artéfacts et les histoires du Canada et de la Guerre froide. Le musée a accueilli plus de 900 000 visiteurs sous terre depuis 1998 et ses collections et archives contiennent maintenant plus de 11 000 artéfacts. Le Diefenbunker est une plateforme importante pour l'apprentissage et le développement communautaire et constitue un moteur important du tourisme dans la région rurale de l'ouest d'Ottawa.

« Nous conservons et interprétons un édifice unique dont l'histoire remarquable », a déclaré Christine McGuire, directrice générale du Diefenbunker. « Nous sommes reconnaissants envers notre communauté et tous les visiteurs et visiteuses, donateurs et donatrices, et partenaires qui nous ont permis de sauvegarder ce précieux élément de l'histoire canadienne et de partager d'importantes et pertinentes leçons de la Guerre froide pour les générations futures. »

Cet automne, nous vous invitons à profiter de nos offres du 25^e anniversaire :

- Pendant les weekends, frayez-vous un chemin à travers le Bunker pour résoudre une énigme mystérieuse, une activité destinée à toute la famille, et faites tourner notre roue chanceuse pour gagner un rabais ou un cadeau à durée limitée.
- Savourez une tranche du passé grâce à des accords créatifs entre whisky et mets, une promenade à travers l'histoire et un encaissement silencieux, lors de notre collecte de fonds de dégustation de whisky le samedi 18 novembre.
- Considérez votre réaction face à notre avenir incertain en visitant *Consolation pour un monde en feu*, notre exposition artiste en résidence 2023 présentant les œuvres musicales de Wind Up Radio.
- Prenez une photo dans nos endroits préférés du Bunker – prenez-place au bureau du premier ministre ou jouez le rôle du gouverneur général au Cabinet de guerre.
- Procurez-vous des épinglettes commémoratives en édition limitée et d'autres articles sur le thème du Diefenbunker, maintenant disponibles à notre boutique.
- Lisez nos 25 articles pour découvrir les histoires de la Guerre froide racontées par des artéfacts inédits des collections et des archives du musée.

Parmi les autres nouvelles offres muséales à nos visiteuses et visiteurs cette année, mentionnons **deux expositions permanentes** sur diverses perspectives et des moments marquants de l'histoire du Canada pendant la Guerre froide, une expérience de **réalité virtuelle** simulant un scénario de préparation aux situations d'urgence, ainsi qu'un **sentier d'interprétation en surface** qui donne des indices sur les secrets du Bunker souterrain. Vous pouvez également vous immerger dans les histoires du Diefenbunker en faisant une **visite guidée** ou en utilisant notre **audioguide** en neuf langues gratuit.

Profitez de tout ce que le musée a à offrir en cette année d'anniversaire en achetant un laissez-passer annuel. Vous bénéficierez de droits d'entrée illimités pendant un an ainsi que d'un aperçu privilégié de nos programmes et événements. Répétez l'histoire au Diefenbunker et contribuez à nos efforts visant à préserver le plus important artéfact canadien de la Guerre froide pour les générations futures.

Joignez-vous à nous au Diefenbunker pour célébrer notre 25^e anniversaire. [Réservez votre visite dès aujourd'hui](#) pour descendre dans l'histoire, 23 mètres sous terre.

-30-

Légende des images :



1 - Des visiteurs marchent dans le tunnel d'explosion du Diefenbunker. Avec la permission du Diefenbunker – Musée canadien de la Guerre froide.



2 - En l'honneur du 25^e anniversaire du Diefenbunker, le personnel, les bénévoles, les membres du conseil d'administration, les anciens, les membres fondateurs et les sympathisants de la communauté se sont réunis pour une soirée de réflexion et de redécouverte et pour imaginer les 25 prochaines années. Avec la permission du Diefenbunker – Musée canadien de la Guerre froide.

Des images supplémentaires sont disponibles sur demande.

Pour de plus amples renseignements, veuillez communiquer avec :

Jordan Vetter
Gestionnaire du marketing et des communications
Diefenbunker – Musée canadien de la Guerre froide
j.vetter@diefenbunker.ca
613-839-0007, poste 274

À propos du Diefenbunker – Musée canadien de la Guerre froide

25 ans à partager l'histoire, 23 mètres sous terre. Le Diefenbunker – Musée canadien de la Guerre froide, un bunker souterrain de quatre étages autrefois très secret, a été conçu à l'origine comme le centre canadien de la défense contre une attaque nucléaire pendant la Guerre froide. Depuis 1998, le Diefenbunker est un musée unique en son genre, un lieu historique national et un organisme sans but lucratif qui préserve et met en valeur l'histoire de la Guerre froide au Canada. L'environnement unique d'apprentissage expérientiel du Diefenbunker, de même que ses expositions, programmes et événements primés attirent des visiteurs et visiteuses du monde entier. Plus qu'un musée, le Diefenbunker est un endroit où le public peut s'immerger dans des histoires et des artefacts du passé et en tirer des leçons pour l'avenir.

Diefenbunker – Musée canadien de la Guerre froide

diefenbunker.ca | [@diefenbunker](https://www.instagram.com/diefenbunker)
3929, chemin Carp, Ottawa (Ontario) K0A 1L0